



SCHLOSS WERDENBERG

JAHRESBERICHT 2013 Vorstand der Freunde Schloss Werdenberg

Im abgelaufenen zweiten Vereinsjahr hat sich der Vorstand vor allem um die Mitgliederwerbung gekümmert. Wir haben uns mit Briefen und persönlichen Kontakten an die Gemeinden und die Unternehmen im Werdenberg gewandt und haben an verschiedenen Veranstaltungen im Schloss unseren Verein, seine Ziele und seine Tätigkeit vorstellen können. Wir haben auch begonnen, unsere Mitgliederwerbung Richtung Fürstentum Liechtenstein und ins Sarganserland auszudehnen. Das Ziel von 350 Mitgliedern zum Zeitpunkt der Mitgliederversammlung 2014 haben wir zwar nicht erreicht, aber mit knapp 300 Mitgliedern können wir doch auf ein schönes Wachstum blicken.

An zwei Vorstandssitzungen und mehreren Sitzungen des Vorstandsausschusses haben wir u.a. den Mitgliederanlass geplant. Der Daumenkinematographen Volker Gerling hat uns einen unvergesslichen Abend beschert mit seinen Fotografien, aber auch mit seinen ergänzenden Erzählungen.

Unseren Begrüssungsbrief für Neumitglieder haben wir überarbeitet, und auf der neu gestalteten Website animieren jetzt auch die Testimonials der Vorstandsmitglieder zum Beitritt in unseren Verein. Im ersten Quartal haben verschiedene Vorstandsmitglieder an sieben Freitagen über Mittag bei der Suppenküche des Forums Werdenberg mitgeholfen. Diese Anlässe beim Buchser Rathaus haben mitgeholfen, die Aktivitäten rund um das Schloss und die Freunde Schloss Werdenberg bei der Bevölkerung bekannter zu machen.

Vizepräsident und Präsidentin waren bis zur Verabschiedung des neuen Museumskonzepts aktiv präsent in der Begleitgruppe und haben auch an einem Workshop über die Gestaltung der Zusammenarbeit der Freunde, des Vereins Schloss Werdenberg und der Schloss-Festspiele mitgewirkt. Bei solchen persönlichen Begegnungen kann viel Verständnis für die jeweils anderen Perspektiven geweckt werden und Missverständnisse lassen sich leichter ausräumen. Wir sind daher auch froh darüber, dass der Geschäftsführer im Kontakt ist mit der IG „lebenswertes Buchser Hinterdorf“.

Wir freuen uns, dass am 2. November 2013 die neuen Räumlichkeiten der Geschäftsstelle im Haus 31 im Städtli eingeweiht werden konnten.

Im vergangenen Vereinsjahr gab es im Vorstand und auch bei den Revisoren personelle Änderungen. So sind Rodolfo Saluz und Peter Tschirky aus dem Vorstand zurück getreten und auch der Revisor Heinz Kuhn gab sein Amt zurück. An dieser Stelle allen vielen Dank für ihren Einsatz.

Mein herzlicher Dank für die geleistete Arbeit und das grosse Engagement geht auch dieses Jahr an meine beiden Kollegen im Ausschuss, Herbert Vuilleumier und Andreas Schwarz, an alle Vorstandsmitglieder, an die Rechnungsrevisoren, an den Geschäftsführer Kurt Scheidegger und alle Mitarbeitenden auf der Geschäftsstelle.

Für den Vorstand

Hildegard Fässler, Präsidentin

